

DIBUJO Y PINTURA PARA UN REY, POR ÁLVARO HERRANZ SANZ.

Sobre mí:

En primer lugar gracias por detenerte a leer esta breve explicación sobre mí, soy Álvaro Herranz Sanz, Licenciado en Bellas artes por la Universidad Complutense de Madrid con matrícula de honor en Dibujo, siempre me ha acompañado la pasíon por las artes plásticas y su enseñanza, después de licenciarme y mientras cursaba el CAP estuve un año becado impartiendo clase de dibujo de natural III junto al catedrático Francisco Molnero Ayala, esta pasión por el mundo del arte me empujó a abrir mi propia academia de dibujo (El Tallercito) en Soria donde ayudamos a nuestros alumnos en este maravilloso viaje, siempre desde una perspectiva académica y con un potente conocimiento del dibujo y pintura, espero que disfrutes de esta exposición como yo haciéndola.







aherranzsanz@gmail.com

EL TALLERCITØ

ACADEMIA DE ARTE

Calle del Santo Ángel de la Guarda №17 SORIA



Trabajos de la academia



